

LE COMTOIS (Besançon)

5-10-1954

**UNE SOUCOUBE VOLANTE
A AUDINCOURT ?**

Audincourt. — Dimanche soir, vers 21 heures, un groupe d'Audincourtois qui se trouvaient à Montbéliard ont pu voir évoluer dans le ciel un engin bizarre.

Vu aux jumelles, il ressemblait à une sphère à facettes, rouge et verte, qui tournait sur elle-même, allait d'avant en arrière et même faisait du sur-place.

Les observateurs qui se repassaient les jumelles avec la fébrilité qu'on devine ont pu observer le phénomène pendant un assez long moment. L'engin se mouvait en direction de Belfort et, brusquement, il disparut.

Aux aïres des témoins, il ne s'agit absolument pas d'un avion ou de clignotements d'étoiles, mais bien d'une sphère lumineuse qui se mouvait en toutes directions. Est-ce une soucoupe volante ?